

BOLETÍN NOTICIAS Nº2 NOVIEMBRE'23

Las claves para la transformación digital en las startups.

La digitalización en la actualidad es fundamental para prosperar en el mercado. Esto afecta a todos los sectores y no importa lo grande o pequeño que sea el negocio en cuestión. Cuando se trata de una **startup**, esta necesidad cobra más importancia, y es necesario contar con un buen plan de negocios actualizado y bien definido que nos permita llevar a cabo una transformación completa.

[leer noticia](#)

6D Technologies recibe el premio a la "Mejor transformación digital empresarial del año" en IMC 2023.

La victoria de 6D Technologies, proveedor líder de soluciones tecnológicas, es un testimonio de sus esfuerzos pioneros por remodelar el panorama digital con un enfoque digital-360, mejorando la eficiencia, los procesos y el crecimiento de las empresas de todo el mundo.

[leer noticia](#)

Acompañamos a PYMES y Despachos Profesionales a su proceso de Transformación Digital.

El 18 de marzo de 2003 Víctor Pérez Martín constituye la sociedad Asesoramiento y Desarrollo de Sistemas Informáticos S.L. 20 años después, **Adiss** ha recibido el Premio "Tu Economía" otorgado por La Razón como PYME DEL AÑO 2022 y premio a la Innovación por la Transformación Digital de las Pymes y los Despachos Profesionales en la VII edición de los Premios Tecnología e Innovación.

[leer noticia](#)

Escrivá, nuevo titular de Transformación Digital, que tendrá un ministerio propio.

José Luis Escrivá ha sido el elegido por Pedro Sánchez para liderar durante la próxima legislatura la cartera de Transformación Digital. Sánchez desvincula las competencias de Transformación Digital del Ministerio de Asuntos Económicos, donde estuvieron la pasada legislatura, dando así más peso a las competencias de Transformación Digital con la creación de un ministerio propio.

[leer noticia](#)

La Dirección General de Innovación y Promoción Agroalimentaria apuesta por ferias y pequeños productores ecológicos.

El director general de Innovación y Promoción Agroalimentaria del Gobierno de Aragón, Juan José Orriés, ha destacado que sus apuestas prioritarias son las ferias locales, las grandes ferias, los pequeños productores ecológicos de kilómetro 0 y la mediana empresa agroalimentaria.

[leer noticia](#)

Transformación digital en la gestión pública de Gran Canaria: un horizonte de eficiencia y sostenibilidad.

Las administraciones públicas de Gran Canaria adoptan la inteligencia artificial y el análisis de datos para revolucionar el manejo de archivos.

[leer noticia](#)

Inteligencia artificial y nuevos productos protagonizan la sexta Jornada de Innovación de Prosegur.

El Grupo Prosegur, líder global en seguridad privada, ha celebrado con éxito la sexta edición de sus Jornadas de Innovación, destacando la Inteligencia Artificial (IA) y el desarrollo de Nuevos Productos como ejes centrales de su estrategia.

[leer noticia](#)

Innovación en las barbacoas, la apuesta de JAKISU.

JAKISU ofrece una solución eficaz e innovadora a través de sus dispositivos eléctricos para preparar una barbacoa sin gas ni carbón.

[leer noticia](#)

El creciente fenómeno de los 'booktubers' llega a las aulas.

La figura de estos *influencers* literarios se integra como un instrumento educativo para fomentar la lectura entre niños y adolescentes.

[leer noticia](#)

La transformación digital, el camino al futuro para los trabajadores: "Renovarse o morir".

La Asociación de empresarios de El Sebadal organiza unas jornadas para concienciar a empresarios y trabajadores de su importancia.

[leer noticia](#)